



部屋のヒマワリの模様に見とれました。自然の造形とは凄いものです。遠くから群生を眺めていても気付きませんでした。猛暑は植物にも厳しい。慈雨を望みます。

夏に、いのちを想う

小俣の田んぼアートも7月末まででした。もう稲の穂も垂れ、刈取りが早いかもしれません。米は文字通り八十八の手間をかけて実り、稲は祭事を中心を成すものです。



7月13日の宮川花火も何とか開催されました。儚（はかな）い花火を見上げ、人々は瞬時の余韻に浸るのを、共有します。今年の打ち上げ花火大玉は、半分雲の中で残念でした。くつきり綺麗な姿は、来年に持ち越しです。



8月は今の命に加わる魂の帰郷の時にあります。夕闇の写真は、5月に松阪運動公園で行われたがん患者が主催する行事「リレー・フォー・ライフ」のキャンドルサービス。今治療している人の思い、亡くなった人への追憶、その書き込みを見ながら夜通し歩いて朝を迎えるものです。盆の精霊流しに似た感慨もありました。暑い中、「自愛ください」。



「暮らしの保健室」を作りたい

困った相談は、学校や病院など、その場では、できないかもしれない。入りやすい保健室があったらと思う。再発乳癌の説明を「廊下で」と言われた英国のマギーさん、温かく相談できる場を、病院の隣に建てました。東京でも実現しました。同じ着想で、身近な保健室が全国に続いている。新宿の大団地の本屋さんで店舗を貸し実現した第一号を見学した。1月号に書いた、私の夢でもある。



お盆期間の休診についてお願い

8月は、11日(日)・12日(月)・振替休日)・13日(火)・14日(水)・15日(木)と休ませて頂きます。5日間の長期ですが、この間も、在宅患者には対応いたします。

蒸し暑さも盛りです。エアコンの除湿を使い室内での熱中症を、何とか予防しましょう。



自宅での人生を 最期まで支援します

〒516-0805
三重県伊勢市御園町高向 927
電話 0596-20-8104
ファクス 0596-20-8105
メール homecare@kr.tcp-ip.or.jp
<https://isezaitaku.com>



→バックナンバー閲覧可

